

向陽台小だより

夏休み号
令和2年8月7日
富田林市立向陽台小学校

みんな「のびる子」



こうちょう こむら かつとし
校長 古村 勝俊

梅雨明けを待っていたかのように、「学習の広場」のヒマワリが一斉に咲き始め、「ふれあい学習園」では、ヘチマが黄色い花をたくさん咲かせています。校庭の深緑の中にまじる鮮やかな黄色は、夏らしく涼し気で、さわやかな気持ちにさせてくれます。

今日、学校は1学期の終業式を迎えることができました。保護者・地域の皆さん、そして、子どもの見守りにお力添えいただいた皆さんに、心より感謝申し上げます。

さて、今日子どもたちは、担任から受け取った「のびる子」(通知表)を持ち帰りました。先日お知らせしましたように、今年度より実施された新しい学習指導要領に合わせ、本校の「のびる子」も新しくしています。

「学習のようす」では、「知識・技能」・「思考・判断・表現」・「主体的に学習に取り組む態度」の3つの観点からみたお子さんの状況を評価しています。

また、「生活のようす」については、あいさつや言葉づかい、整理整頓などの基本的な生活習慣や仕事への取組み姿勢、約束やきまりを守っているかなど、個人として優れているところや努力してほしいところを評価しています。「生活のようす」は、学習面での意欲や成果にもつながる大切な要素になります。

子どもたちは、「よくできる」や「〇」がいくつあった、良かった、悪かったとみてしまいがちです。保護者の皆さんには、どの教科でどんな力を發揮したのか、頑張ったのかなど、ぜひ、お子さんの努力の様子をいつしょに確認してあげてください。そして、うんとほめてあげてください。たくさんほめられた子どもは、きっと人の良さにも気づき、人を認めることができる子どもに育っていくものだと思います。「のびる子」をお子さんがよりよく伸びるための話題と励ましの材料にしていただけることを願っています。

みんな「のびる子」です。

いよいよ明日から子どもたちが楽しみにしている夏休みです。いつもとは期間も趣きも違いますが、2学期につながる有意義な夏休みにしていただければと思います。

決まった時間に起きる、朝の涼しいうちに勉強する、自分にできるお手伝いを決めて毎日するなど、自分で計画を立て、規則正しい生活をすることの大切さについてお話しをあげてください。この夏休みが、2学期からの学校生活をさらに充実させる原動力になりますよう願っています。

保護者の皆さんに置かれましても、ご健康に留意され、ご家族ですてきな夏休みをお過ごしください。2学期始業式には、子どもたちみんなの元気な姿に会えることを楽しみにしています。

《「学習評価の3つの観点」について》

「知識・技能」

- 個別の知識および技能の習得や既知の事柄と関連付けて活用しているかどうかの状況を評価します。

「思考・判断・表現」

- 知識および技能を活用して課題を解決するために必要な思考力、判断力、表現力を等を身に付けているかどうかについて評価します。

「主体的に学習に取り組む態度」

- 知識および技能を獲得したり、思考力・判断力・表現力を等を身に付けたりすることに向けた粘り強い取組みを行ったりするなかで、自らの学習を「調整」しようとしているかどうかを含めて評価します。